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No.39 通算 2680回 平成28年4月21日（木） 
 

蒲郡信用金庫田原支店 歌：それでこそロータリー 

ゲスト 田原警察署  署長  小川晃夫氏 

ビジター いらっしゃいません 

_来訪者紹介並びに会長挨拶  鈴木 進会長           

 先週の例会が終わった夜、熊

本地震が発生しました。４８名の

方が亡くなられ、２名の方が行方

不明となっています。倒壊した建

物は９千棟になるそうです。幹事

の方から募金箱を廻しますので

どうか暖かい心遣いをお願いします。 

□退会挨拶：柏野浩太郎会員 

 ４月８日付で転勤となりました。名古

屋本部のリスク管理統括部です。寂

しい思いもありますが、単身赴任は

解消されます。田原ロータリークラブ

でいろんな経験ができ、財産になっ

ています。２年４ヶ月ありがとうございました。 

□米山奨学生カウンセラー委嘱状：冨田雅則会員 

 カウンセラーの委嘱状が届いてお

りますので冨田雅則会員よろしくお願

いします。奨学生はトーマス・ティオ

ン・クオン・スンさんです。 

 

_幹事報告 樅山丈二幹事                      

■本日の臨時理事会にて柏野浩

太郎会員の退会が承認されました。

米山奨学生カウンセラーの委嘱状

が当クラブへも届いております。東

三河分区ゴルフ大会のお礼状とス

コア表が届いております。熊本地

震の義援金ですが、今日、来週の２回で集めますので、よろしく

お願いします。 

■例会変更のお知らせ 

５月５日（木）は法定休日のため休会となります。５月１２日は

５月１０日（火）に３クラブ合同例会として崋山会館で開催され、

集合１８時３０分、点鐘１９時になりますので、お間違えのない

ように。５月１９日は５月２１日（土）に早朝例会として権現の森

集合点鐘６時になります。 

■ローターアクト例会出席義務者は記載の通り。 

■近隣クラブの例会変更は記載の通り。 

 

 

_委員会報告                               

■米山記念奨学会担当  鈴木正敏会員 

２０１６年の米山奨学生のトーマ

ス・ティオン・クオン・スンさんにお

会いしてきました。非常に呼びにく

い名前ですが、本人はトーマスと

呼んでくださいと言っています。好

感の持てる明るい青年で、環境生

命工学を専攻しています。 

_会場委員会 ニコボックス 伊藤祐人会員            

■鈴木 進会長 

小川署長、お忙しい中ようこそ田原ロータリークラブへお越し

いただきました。スピーチ楽しみにしています。 

■樅山丈二幹事 

小川署長、ご多用の中お越しくださいまして、ありがとうござ

います。スピーチ楽しみにしております。 

■宮崎三佳会員 

小川署長、本日はお忙しい中お越しいただきありがとうござ

います。スピーチよろしくお願いいたします。 

■河辺勝巳会員 

先週の職業奉仕担当例会、大東文化大学副学長に来ていた

だきびっくりしました。あと一つ例会を担当します。 

■岩崎 功、鈴木 雅、藤城隆雄会員 

田原警察署長小川晃夫様、本日はお忙しい中ご苦労様です。

スピーチよろしくお願いします。 

■広中貴彦会員 

お祭りの時はお世話になりました。今年もよろしくお願いいた

します。 

■冨田雅則、長谷 智会員 

小川署長様、お世話になっております。本日のスピーチを楽

しみにしています。 

■石黒利昌会員 

小川署長、お忙しいところありがとうございます。スピーチよ

ろしくお願いします。 

■髙瀨伸一郎会員 

小川署長、ようこそ。高校以来ですかね。今日は楽しいお話

を期待しています。 

■柏野浩太郎会員 

転勤になりました。２年４ヶ月、田原ロータリークラブの皆さん

には大変お世話になりました。ありがとうございました。 

点鐘12：30 

会        長 

幹        事 

クラブ奉仕委員長 

広 報 委 員 長 

／鈴 木   進 

／樅 山 丈 二 

／大 河 直 樹 

／谷 口 貴 美 



 

出席報告 （ 出席親睦委員会  鈴木正敏会員 ） 

 会員数 義務者 欠席 出席率 補正後 

本日 38名 36名 5名 86.4％ ％ 

4/7     92.1％ 

_３分間スピーチ 「心に残った一言」                

■別所淳二会員 

 好きな言葉は「はじ

めに言葉ありき」で

す。イエス・キリスト

の新約聖書の第１章

目にあります。今日、

例会場に来る時に女

房と口論になりまし

た。その時の彼女の

捨て台詞が「本当に

人の気持ちがわからん人ね。」です。しょっちゅう言われるので、

それが心に残る一言になっています。私はあまり怒らない人間

なのですが、逆に人を怒らす場面は多々あり、なんで相手が怒

っているのかわからない時があります。そんな時は女房に一

部始終聞いてもらうのですが、最後に言われるのが「本当に人

の気持ちがわからん人ね。」それに付け加えて「本当にバカ

ね。」と言われます。 

４００万部のベストセラー「バカの壁」という本があります。こ

の内容は一言でいうと「話してわかる」「話せばわかる」ものな

んてない。ということが書いてあります。自分の気持ちと対社会

の関係がうまくいかないことがあり、人を怒らせてしまうことが

ある。また逆にたった一言でも通じる時もあります。共通する部

分があれば一言でも伝わるし、万語を通じても伝わらないこと

もあります。現実を受け入れ、諦めるというか認めてあげて理

解することが大事だと思います。時間がきましたので、今日は

これで終わりにします。 

_ゲスト紹介 プログラム長 宮崎三佳会員            

 本日のゲストは田原警察署長、小川晃夫様です。早速ですが、

スピーチよろしくお願いします。 

_ゲストスピーチ 「反社会的勢力の対応」             

■田原警察署 署長 小川晃夫氏 

同 級 生

が一番前

に座ってい

るのでやり

にくいです

が、それで

はよろしく

お願いしま

す。 

反社会的歴勢力とは、経団連が平成８年１２月に暴力団や総

会屋を示す言葉として用いたのが最初です。その後、政府は平

成１９年反社指針を発表し、「暴力、威力、詐欺的手法を駆使し

て経済的利益を追求する集団または個人」と定義しました。 

社会的責任、コンプライアンス等から企業には、反社会的勢

力の駆除や遮断が求められ、特に金融庁などには警察より厳

しい対応を求めています。 

＜暴力団排除の情勢＞ 

○公的＝生活保護、公営住宅、補助金など×。 

○民間契約＝銀行、証券口座、ゴルフ場利用など×。 

今や暴力団排除は世間の常識となっています。 

＜皆さんへのお願い＞ 

○暴力団とはあらゆる関係を持たない。 

現金などの提供、ゴルフ、会合への参加の禁止。 

○現在の世論 

小さいときからの友人がその後に暴力団になったとしても関

係を遮断する努力が求められています。時々「あいつは小さい

ころはいい奴だった。」と言いますが、「世の中にいいやくざは

いません。」「いい人間はやくざにはなりません。」ので、勘違い

しないようにしてください。 

やくざを怖がらずに田原署に気軽に相談に来てください。 

◆お花の贈呈 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鈴木 進会長 ・ 小川晃夫氏 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鈴木 進会長 ・ 柏野浩太郎会員 
 
◆点鐘  

 ［朝倉泰昌  記］ 


